

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

---

**Patrice Caine reçoit le Trophée du Mérignacais de l'année 2016**

**La Ville de Mérignac a décerné le Trophée du Mérignacais de l'année 2016 à Patrice Caine, Président directeur général de Thales. Cette distinction récompense un acteur du monde économique à l'origine d'une initiative particulièrement marquante durant l'année écoulée.**

En réunissant ses sites de Pessac et du Haillan à Mérignac, Thales accueille sur son campus technologique 2600 salariés depuis fin 2016. A ce jour, seuls 300 collaborateurs basés au Haillan doivent encore rejoindre le site mérignacais.

Ce campus est le plus gros investissement (210 millions d'€) réalisé dans l'agglomération bordelaise depuis 40 ans. Le site composé de 6 bâtiments d'une surface totale de 60 000 m<sup>2</sup> sur 16 hectares a été distingué par le Tekla BIM Awards dans la catégorie « immeuble de bureaux », puis au salon SIMI. Il aura seulement fallu 18 mois pour finaliser ce colossal chantier (architecte Philippe le Covec / construction GA) qui a mobilisé 25 entreprises sous-traitantes.

Patrice Caine est ancien élève de la promotion 1989 de l'École polytechnique et diplômé en 1992 de l'École des mines de Paris. Il est ingénieur en chef du corps des Mines. Il a rejoint le groupe Thales en 2002 dont il est devenu le Président directeur général en décembre 2014. Lors de la remise du trophée du Mérignacais de l'année, Patrice Caine a insisté sur la richesse de l'écosystème local (armée de l'air, Dassault, Safran), et sur le dynamisme des élus locaux, éléments qui ont été déterminants dans la conduite de ce projet. Fruit de l'histoire (Thales est installé depuis 40 ans dans la région), il a rappelé que cette implantation venait conforter un pôle aéronautique situé au meilleur niveau mondial : « *La vitrine technologique de Thales se trouve à Mérignac* ».

Alain Anziani, Maire de Mérignac, a quant à lui souligné combien ce choix d'implantation est une véritable opportunité pour la ville et son tissu industriel. Les plus grandes entreprises de l'aéronautique sont désormais présentes dans un périmètre de deux kilomètres autour de l'aéroport. « *Nous avons de la chance d'accueillir cette pépite mondiale de l'innovation* » a-t-il conclut.

Thales est un leader mondial des hautes technologies pour les marchés de l'Aérospatial, du Transport, de la Défense et de la Sécurité. Fort de 62 000 collaborateurs dans 56 pays, Thales a réalisé en 2015 un chiffre d'affaires de 14 milliards d'euros. Avec plus de 25 000 ingénieurs et chercheurs, Thales offre une capacité unique pour créer et déployer des équipements, des systèmes et des services pour répondre aux besoins de sécurité les plus complexes. Son implantation internationale exceptionnelle lui permet d'agir au plus près de ses clients partout dans le monde